
○　今回は、主要テーマとして、ごみ処理問題と市立美唄病院のあ

　り方について市民の皆様からご意見をいただきました。

　　ごみ処理問題では、堆肥化に向けた取り組みに対して賛同の意

　見が多く、また、市立美唄病院のあり方では、経営内容等につい

　て厳しい意見等がありました。

　　今回寄せられた多くの意見を踏まえ、議会議論を通じた中で、

　市民の方々へ周知すべく、今後、議会だよりやホームページに掲

　載していくこととします。

○　また、議会に関連した意見・要望も多く寄せられたところであ

　り、議会として重く受け止め、議員個々の意識を高めていく努力

　をしなければならない課題と受け止めたところです。

平成23年度 議会報告会の成果・反省等

○　市民の皆さんとの対話の機会として、第３回目となる議会報告

　会を開催し、多くのご意見やご要望をいただきましたが、全体の

　参加者数では年々減少傾向にあります。

　　開かれた議会として、より多くの皆さんにご参加いただけるよ

　う、その方策について検討するとともに、議会報告会のあり方に

　ついても見直しが必要と考えております。


